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於：須坂迎賓館

TEL（026）246−3333

第1113回　例 会 報 告  2017/8/3㈭〜 8/4㈮　小学生職場体験学習

第1116回　例 会 報 告  2017/8/23㈬

■会長あいさつ：吉川清隆会長

　異常気象の災害に心を痛めています。当社ではハードデ
ィスクが壊れてしまいました。様々な災害に備えていきたい。

■幹事報告：長張光洋君

○7月30日㈰　RLI Part1永井君受講、上沢委員出席
　9月17日㈰　RLI Part2受講予定
○スリランカ洪水・九州北部集中豪雨義捐金お願い
○�8月3日㈭〜8月4日㈮　小学生職場体験学習受入企業あ
りがとうございました。
○米山功労クラブ２回目感謝状送付
○�8月26日㈯　米山奨学会地区セミナー・ロータリー財団
地区セミナー吉川会長出席

○10月14日㈯〜�10月15日㈰　地区大会開催（長野市）
○�2018-19年度北信第1グループガバナー補佐候補者と
して、上沢広光会員の推薦書を提出

○8月Rレート　1＄＝111円
○�8月26日㈯　須坂市産業振興部より「須坂フルーツ発砲
酒お披露目会」開催案内参加依頼

■出席・ニコニコBOX委員会報告：藤本委員長

会員数24名　出席数：12名（欠席者MU：5P）
出席率：77.2％（MU：納涼夜間例会加算、RLI、職場体
験協力加算）
梅崎君……………………………………………久しぶりです。
吉川君・永井君・中嶋君・小林晃君・植木君・菊池君・
三原君・藤本君・安藤君・長張君
…………………………………本日もよろしくお願いします。
小山君……………………………………誕生祝いありがとう。

計16,000円　　累計71,000円

8月の慶祝3月の慶祝8月の慶祝8月の慶祝
誕生祝　■8月13日　小山昭夫君
　還暦・古希を過ぎ、
喜寿を迎えました。
（77歳）これからも
よろしくお願いしま
す。

■米山奨学金支給（吉川会長）

○李　錦浩（イ グムホ）さん
　この夏に富士山に登りま
した。来月マレーシアに短
期留学に行ってきます。

◇委員会報告◇
会員増強委員会　…　9月20日㈬　夜間例会になります。
新規会員候補者がいらっしゃいましたら、18日までに連
絡お願いします。

　★アテンダンス表彰
2016-17年度　100％出席表彰（12名）記念品贈呈
受賞者代表コメント
植木君…これからも出席率向上に100％目指します。

梅崎君（チェリオ）
★体験者の感想…喫茶店業務が忙しく難しいと感じた。
（梅崎君）感想コメントにもあるように、美味しい料理を
提供したいです。
小林　晃君（NPウォンツ）
★�体験者の感想…やりがいを感じた。ホームページ作成に
工夫でき、良い思い出ができ、うれしかった。

（小林晃君）児童生徒を持つ社員にお任せでした。
吉川君（旭日　管機）
★�体験者の感想…普段見る事のない水道管などの見学やシ
ョベルカーの使用など楽しい体験ができた。

（吉川君）子ども目線で仕事を見直せた。
鈴木君（鈴木養蜂場）
★�体験者の感想…はちみつの瓶詰め体験や蜂について学習
できてよかった。

小学生職場体験受入報告会

　司会：永井和男�SAA　�点鐘：吉川清隆�会長　�斉唱：君が代・奉仕の理想�



第17回須坂五岳ロータリークラブ会長旗争奪リトルシニア野球大会 2017.9.2㈯〜3㈰
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◇新聞業界の現況◇
　人口減少・少子高齢化など
新聞業界も発行部数が、のび
ない現況にあります。新聞業
界は、新聞購入収入と広告収
入からなりたっているため、
発行部数の伸び悩みと広告媒
体の多様化、また個別配達の
人材確保（外国人労働者）な

ど多くの死活問題をかかえています。
　若者の活字離れに歯止めをかけるため、新聞を読んでも

らうための各戦略を繰り広げています。信毎主催で池上
彰さん講演会の開催をはじめ、学校教材の一部に活用して
もらうNIE（Newspaper in Education）事業。信毎では、
中高生向けのページ（ヤンジャ）、こども新聞ページなど
もあげられます。また、新聞を読んでいる子どもの学力が
高いと経済協力開発機構（OECD）主催の国際学力テス
トのアンケート結果データもあります。
　また、ビジネ向けの新聞活用術として出前講座も行って
いますので、ぜひ企業でも活用ください。
　斜面書き取り帳の活用について、毎日の繰り返しで、漢
字を書く力が向上すると言われています。学生の国語力や
高齢者の認知症予防などに一役買ってくれます。
　短時間で新聞を読む方法としては、右上から左下へと読
む（重要記事が右上にあります）。興味のあるものを抜粋
して読む、記事を切り抜いておくなど、試してみてくださ
い。

会 員 卓 話
○永井和男　様　　　　　　職業・社会奉仕委員会主管



司会：長張光洋�幹事　�点鐘：吉川清隆�会長　�斉唱：君が代・奉仕の理想

第1120回　例 会 報 告  2017.9.20㈬

■会長あいさつ：吉川清隆会長

○リトルシニア野球大会、無事終了しました。夜間例会で
ゆっくり懇談してください。

■幹事報告：長張光洋君

○�8月26日㈯　米山奨学・ロータリー財団地区セミナーに
吉川会長出席

○�9月12日㈫　次期ガバナ―補佐推薦委員会に梅崎会員出
席。クラブ推薦した上沢会員次期ガバナー補佐承認

○9月17日㈰　RLI Part2�上沢委員出席・永井会員受講
○寄付報告
　・米山記念奨学会（9/5送金）
　　クラブ1人2,000円普通寄付（48,000円）
　・R財団年次寄付（9/5送金）
　　吉川清隆会長＄1,000
クラブ1人＄20（＄480）

■会長あいさつ：吉川清隆会長

○�スポーツの秋の季節になり、体育協会長の卓話楽しみで
す。

■幹事報告：長張光洋君

○寄付報告
　　上沢広光会員＄1,000
　�当クラブ寄付目標1人＄100合計＄2,400を達成しまし
た。

○�10月3日㈫　米山奨学生　李（イ）君と上沢カウンセラ
ーが伊那中央ロータリーに例会訪問しました。　

○10月Rレート　1＄＝112円
○例会後、第６回理事会開催

9月の慶祝9月の慶祝9月の慶祝9月の慶祝

誕生祝 12日　梅崎謙勝君
 16日　中嶋袈裟二君　
 28日　小林正明君
結婚祝 24日　中嶋袈裟二君

梅崎君…�節目の75歳になりました。12日当日は推薦委員
会の日で、出席のみなさんに誕生日ドッキリニュ
ースをコメントし、初恋の話をしました。

小林正明君…�54歳になります。忘れ物防止にベルトクリ
ップ付を使用するようになりました。

会員増強について………………………安藤会員増強委員長
　本日、須坂商工会議所のメンバーをお誘いしてくる予定
でしたが、先方の会議日と重なってしまい、残念な結果と
なりました。
　今日の夜間例会では、会員の趣味に関わるつながりから、
新しい会員への勧誘に結び付けられないかと思っています。
ざっくばらんにそれぞれの趣味を共有して、今後の会員増
強の参考としたいと思います。

　　ポリオ1人500円、平和センター1人500円
○9月Rレート　1＄＝109円

■出席・ニコニコBOX委員会報告：藤本委員長

会員数24名　出席数：10名（欠席者MU：4P）
出席率：63.6％
（MU：地区財団セミナー・野球大会・RLI2・理事会等）
梅崎君・三原君・長張君・吉川君・安藤君・上沢君
……………………………………………………今夜も元気に。
小林正明君………………………………誕生祝いありがとう。

計11,000円　　累計87,000円

■出席・ニコニコBOX委員会報告：菊池健造君

会員数24名　出席数：13名（欠席者MU：4P）
出席率：80.9％
（MU：会長幹事エレクト打合せ会・米山奨学生訪問例会）
中嶋君……………９月慶祝（誕生祝・結婚祝）ありがとう。
吉川君・菊池君・小林正君・上沢君・中澤君・長張君・
名和君・三原君………傳田会長卓話よろしくお願いします。
梅崎君…………………………………いい風が吹いています。
金井君………………………………………誕生祝ありがとう。
小山君・小林晃君…………………………結婚祝ありがとう。

計34,000円　　累計121,000円

　★アテンダンス表彰
2016-17年度　100％出席表彰（12名）記念品贈呈
受賞者代表コメント
上沢君…17年連続表彰です。来年も目指します。
中野君…�昨年会長でしたので100％皆勤です。今年もよろ

しくお願いします。

司会：長張光洋�幹事　�点鐘：吉川清隆�会長　�斉唱：君が代・奉仕の理想

第1122回　例 会 報 告  2017.10.4㈬



　日頃、生意気盛りのサッカ
ー少年との対話も紹介するた
め、言葉遣いが悪い点はご容赦
ください。総監督をするサッカ
ースクールは、小学生から中学
生の児童生徒が所属しています。
様々な会場へ移動するバス車内
で子どもたちと色々な会話をし
ます。恋話から疑問に思う事な
ど止まる事なく飛び交っていま
す。雑談の中で、姨捨山（ババ捨て山）はあるが、ジジ捨
て山がないのは、なぜないのか？という疑問に、ババァが
邪魔な頃には、すでにジジィは死んでいるからジジ捨て山
はない。という回答がでてきます。男女の平均寿命の実態
を学習していると思います。
　少子化・高齢化も伴い、スポーツ競技人口の減少が著
しい昨今です。特に長野県の場合、中学生女子の3割強が、
体育の授業以外でスポーツをしないという実態です。子
どもの将来の希望の職業にも女子のスポーツ選手の希望は、
全くありません。今後の女性のスポーツ離れにもつながり
ます。改善案も見つからない現状です。スポーツに親しめ
る妙案などありましたら体育協会にお知らせください。ま
た、男女問わず、子どものスポーツ活動には保護者の理解
と協力が必須ですので、よろしくお願いします。
　現在、子どもを取り巻く環境で生徒数の減少もあります
が、1つの中学校で1つの部活動の指導者の維持が難しく
なっています。そこで起点となる学校に複数の学校から集
まり、1つの部活動をという、社会体育などの活用も含め
た地域一体の検討が始まっています。
　体育協会としては、スポーツを通して須坂を元気にする
一役をしたいと考えています。当体育協会は70周年を迎
え、12月2日㈯に記念講演会を開催します。（シンクロ：
井村雅代氏）多数ご参加ください。

■ロータリー財団寄付報告：吉川会長

ロータリー財団1,000ドル寄付…吉川会長（PHF）
� � � 　　…上沢会員（MPHF4回目）

　★アテンダンス表彰
2016-17年度　100％出席表彰（12名）記念品贈呈
受賞者代表コメント
名和君… 会長エレクト

なので、そろ
そろ本腰を入
れようと思っ
ています。

　■米山奨学金支給（吉川会長）

○李　錦浩（イ グムホ）さん
　9月マレーシア短期留学から戻りました。昨日初めての
伊那中央ロータリークラブの訪問例会に行ってきました。

　■指名委員の任命（吉川会長）

　次年度役員選考指名委員の任命
（11月例会で行っていますが、都合により本日任命しま
す）

　◇報　告◇
上沢カウンセラー
　昨日、伊那中央ロータリークラブに訪問例会をしました。
李（イ）さんは、当クラブの卓話もまだなので、今回、初
めての卓話でした。プロジェクターを使っての説明、卓話
後の質問など、流暢な日本語での受け答えに大変好評でし
た。

10月の慶祝10月の慶祝10月の慶祝10月の慶祝

誕生祝　  4日　永井和男君　　  5日　金井辰巳君
結婚祝　14日　小山昭夫君　　27日　小林　晃君

金井君…6�0半ばを迎えます。60歳から禁煙をしています。
　　　　明日、誕生日なので今日のうちに何らか目標を立
　　　　てて明日の節目から頑張ります。
小山君…�金婚式を迎えます。家内には苦労をかけてきまし

た。2人で共に50年健康で迎える事ができました。
今後も目標をたてて頑張りたい。

小林晃君… 27年目になります。人生の半分以上が、結婚
生活になりました。　

ゲスト卓話ゲスト卓話
青少年奉仕委員会主管

須坂市体育協会会長　傳田 明康
◇傳田明康さんプロフィール◇
須坂市在住。
須坂市体育協会会長、須坂サッカー協会会長を始め「JFC須坂サ
ッカースクール」総監督などを務める。幅広い世代のスポーツ・
文化に親しめる環境づくりの育成に尽力。JFCスクールの子ども
たちから「カン（監）ちゃん」の愛称で慕われている。

地区大会（10/15日） 　於：ホテル国際21


